
В ЛЕСНОМ ЯРКИЕ ВЫВЕСКИ 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХ 

АЛКОГОЛЬНЫХ МАГАЗИНОВ 
И ПИВНЫХ ТОЧЕК ЗАЗЫВАЮТ 

ПОКУПАТЕЛЕЙ БУКВАЛЬНО 
НА КАЖДОМ ШАГУ! ГОРОЖАНЕ 

ПРОЯВЛЯЮТ ПОВЫШЕННУЮ 
ОЗАБОЧЕННОСТЬ ТЕМ, 

ЧТО ВСЕ ЧАЩЕ ЭТИ ТОРГОВЫЕ 
ПУНКТЫ СТАЛИ РАСПОЛАГАТЬСЯ 

В НЕПОСРЕДСТВЕННОЙ БЛИЗОСТИ 
ОТ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ. А ТЕПЕРЬ 

ВООБЩЕ ДОКАТИЛИСЬ! ПРЯМО 
НА ДЕТСКИХ ПЛОЩАДКАХ «ЗЕЛЬЕМ» 

ПЛАНИРУЮТ ТОРГОВАТЬ!

Н. СМИрнова

Детство в окружении 
бутылок

На  днях во  дворе дома №  105 
по  ул. Ленина наблюдалось за-
метное оживление. На  детской 
дворовой площадке, предназна-
ченной для юных лесничан сра-
зу нескольких МКД, велась кипу-
чая деятельность по обустройству 
очередного алкомаркета «Крас-
ное&Белое», о  чем людям, соб-
ственно, поведали рабочие. 

Странно само по  себе  то, что 
рядом с детским садом или шко-
лой работа алкомаркетов запре-
щена, а  вот на  детской площад-
ке  — запросто. Впрочем, про-
блем от такого соседства хоть от-
бавляй. Мусор, пьяницы, но глав-
ное — машины, которые подъез-
жают к магазину на разгрузку че-
рез двор, где играют малыши, гу-
ляют мамы с колясками, отдыха-
ют жители. 

Вот как лесничане встретили 
новость об очередном «алконово-
селье».

И.П. Придется пить больше. 
Иначе как загрузить работой все 
эти алкомаркеты?!.

К.К. Скоро в  каждом подъез-
де города появятся алкомаркеты 
от  нашей замечательной город-
ской власти!

Л.Ф. На пакетах «К&Б» написа-
но: «Просим не распивать спирт-
ные напитки на  детских площад-
ках». А сами — магазин на площад-
ку?!

Н.А. Спрос рождает предложе-
ние!

О.М. Лучше бы аптеки круглосу-
точные сделали!

С.Р. Городской администрации 
на  нас, по  ходу, начхать! Посре-
ди детской игровой зоны «вы-
растет» алкомаркет?! Хотя о чем 
можно говорить? Если у  нас 
на якобы вполне законных осно-
ваниях места под строительство 
коттеджей в  центре города, где 
многоквартирный дом должен 
быть, отжимают. Санатории, по-
строенные на  бюджетные день-
ги, себе присваивают! 

Нынче в  деревнях остались 
только старики и  те, кого спо-
ить особого труда не надо. В свое 
время постарались... А  сейчас 
за  культивирование алкоголя  — 
открытую алкоголизацию город-
ского населения взялись. Уро-
вень жизни у  нас все-таки по-
выше, чем в  деревнях, поэтому 
нам и этикетки поярче. А так, все 
одно  — отрава. Готовьтесь, что 
сейчас, как на  ул. Мира, 15, по-
среди детской площадки на  ул. 
Ленина, 105 постоянно с пузыря-
ми шастать начнут да еще распи-
вать горячительное тут же будут, 
чтобы за добавкой далеко не хо-
дить.

Городу нужна пьянь?

Местные органы самоуправления 
давным-давно пустили антиал-
когольную политику на  самотек. 
Не  контролируют количество ал-
коточек, схемы их расположения. 

Конечно, по количеству алкомар-
кетов трудно судить об  объемах 
спиртного, потребляемого «сред-
нестатистическим» горожани-
ном. Скорее, большое количество 
магазинов говорит о доступности 
алкоголя для пьющих масс.

Тема требует более углублен-
ного изучения. Но  такой за-
дачи никто не  ставит. Пьют  — 
ну и что же?.. 

Борьба с  пьянством, конеч-
но, ведется. Но на словах. Власть 
только имитирует активность в 
данном направлении. Не  ина-
че как фарисейством выглядят ее 
действия по определению рассто-
яния от алкомаркетов до образо-
вательных учреждений и иных 
социальных объектов. Рассужда-
ют, похоже, так: символическое 
воздействие на  сознание детей 
алкомаркетов будет ослаблено 
на расстоянии в 100 метров. На-
верное, «высокие умы» привлека-
ли специалистов по  семиотике, 
психологии и  получили научно 
обоснованное заключение о  без-
опасности порочных знаков ал-
коголизма на таком расстоянии.

Правда, непонятно, как изме-
ряли воздействие яркого реклам-
ного оформления алкомарке-
тов? Быть может, их воздействие 
на  человеческие умы сильно 
и на расстоянии 258 метров, а мо-
жет, и всех 370 метров. Кто знает?

Трудно бороться с  пьянством в 
стране, где так неприкрыто покры-
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«В вашем доме всё еще
Тогда мы идём к вам!..»

 Акцент

Пили, пьём и будем пить?..

 О наболевшем

СМС в газету 
«Резонанс»
+7-961764 .... Успеют  ли до  холодов 
закончить реконструкцию улицы 
Ильича в Нижней Туре? Дорогу раз-
рыли, наложили камней, а когда ас-
фальт укладывать будут?

От редакции. Как проинформировала 
нас директор нижнетуринского МКУ 
«Отдел ЖКХ, строительства и ремон-
та» А.П. РУДАКОВА, производством этих 
работ занимается ООО «Стройресурс» 
(директор Р.С. АПТИКАШЕВ), и по дого-
вору оно должно их закончить до 30 ок-
тября, хотя строители надеются завер-
шить их к середине октября, если повезет 
с погодой. Работа на объекте не прекра-
щается и в выходные дни, и есть уверен-
ность в том, что с поставленной задачей 
«Стройресурс» справится в срок.

Тел. для СМС: +79-2222-79-455

 Здоровье

Наступил сезон 
простуд
В СВЕРДЛОВСКОЙ области растет чис-
ло простудных заболеваний. В регионе 
за неделю уровень заболеваемости грип-
пом вырос на 30 процентов. Как сообщи-
ли в Роспотребнадзоре, пока число забо-
левших не дотягивает до эпидемическо-
го порога на 17%, но эпидемиологи ожи-
дают дальнейшего подъёма заболевае-
мости. Чаще всего грипп подхватывают 
школьники. Сейчас в области на каран-
тин частично закрыли 3 садика, в них не 
работают 3 группы. Кроме того, за ми-
нувшую неделю в регионе зарегистри-
ровали 340 случаев пневмонии. В группе 
риска – дети до двух лет. Причина такого 
роста заболеваемости простая - нет ото-
пления. Дети и взрослые переохлажда-
ются, снижается иммунитет, и люди за-
болевают. 

По инф. СМИ


